



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 12.05.2019

Ausbau der Bushaltestellen Hochschule München /Lothstraße

Antrag

Der BA 03 fordert die Landeshauptstadt München und die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) auf, die Bushaltestellen der Linie 153 vor der Hochschule München barrierefrei und gemäß den heutigen Standards auszubauen. In diesem Zusammenhang ist auch die Aufstellung von Wartehallen zu berücksichtigen.

Der BA 9 Neuhausen-Nymphenburg, auf dessen Bezirksgebiet sich die Bushaltestelle der Linie 153 Richtung Harras befindet, wird gebeten diesen Antrag zu unterstützen.

Begründung

Die Bushaltestellen an der Hochschule München sind in der heutigen Form bereits seit einigen Jahren in Betrieb. Die zu Anfangs versuchsweise Führung der Buslinie 153 zur Hochschule wurde zwischenzeitlich sogar bis an den U- und S-Bahnhof Harras verlängert. Aufgrund des von der MVG immer wieder betonten Erfolges der Buslinie 153 darf die Beibehaltung der Linienführung und der bestehenden Haltestellen durchaus als sicher betrachtet werden. Somit ist es an der Zeit, die bislang mit nur abgespeckter Ausstattung versehenen Bushaltestellen in der Lothstraße auf den heutigen Standard zu bringen. Nachdem es sich vor der Hochschule München um einen hoch frequentierten Umsteigeknoten mit drei Trambahn- und der Buslinie 153 handelt, ist auch die Ausstattung der genannten Bushaltestellen mit jeweils einer Wartehalle gerechtfertigt.

Wir bitten das Direktorium diesen Antrag an den BA 9 weiterzuleiten.

Antragsteller:

SPD-Fraktion